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الإمام ناصر محمد اليمان

24 ‐ جمادى الآخرة ‐ 1431 هـ
07 ‐ 06 ‐ 2010 مـ

12:17 صباحاً
ـــــــــــــــــــــــ

{ يا أيها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ }
صـــدق اله العظيـــــم ..

بسم اله الرحمن الرحيم، والصلاة والسلام عل جميع المرسلين وآلهم الطيبين والتّابعين ولا افرق بين أحدٍ
من رسله حنيفاً مسلماً وما أنا من المشركين، سلام اله عليم يا عبيد اله ورحمته وبركاته. وقال اله

تعال: {اولَٰئكَ الَّذِين هدَى اله فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم [الأنعام:90].

وأولئك الذين هدى اله من عباده إل صراط العزيز الحميد، وأما كيفية طريقة هداهم إل ربهم فتجدون
تَهمحونَ رجريهم أقرب ويلَةَ أيسهم الْورب َلتَغُونَ ابي} :ه تعالقول ال م كتابه فحم ه فالفتوى من ال

ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربك كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

{يا أيها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله
العظيم [المائدة].

{وما ارسلْنَا من قَبلكَ من رسولٍ ا نُوح الَيه انَّه  الَٰه ا انَا فَاعبدُونِ ﴿٢٥﴾} صدق اله العظيم [الأنبياء].

{وما خَلَقْت الجن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾} صدق اله العظيم [الذاريات].

ويا علماء المسلمين وامتهم، اتّقوا اله وابتغوا إليه الوسيلة مع الذين هدى اله من عبيده إن كنتم إياه
تنافسون إلتقون المه عبيده المم عند الافة عبيده، وأكرمسواء ل تعبدون لا إله غيره الذي جعل فيه الحق

ربهم أيهم أقرب.
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ويا أمة الإسلام، لا يزال محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ يستوص الإمام المهدي بالمزيد من
بيان علم الهدى للعالمين لعلّهم يرشدون، فذروا المبالغة ف أنبياء اله ورسله إليم، وإنّما ابتعثهم اله

ليدعوكم إل عبادة اله فتنافسوهم ف حب اله وقربه وينافسوكم ف حب اله وقربه. تصديقاً لقول اله
تعال: {واصبِر نَفْسكَ مع الَّذِين يدْعونَ ربهم بِالْغَدَاة والْعش يرِيدُونَ وجهه و تَعدُ عينَاكَ عنْهم تُرِيدُ زِينَةَ
الْحياة الدُّنْيا و تُطع من اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم

[الهف].

فلا تذروا الوسيلة لأنبيائه من دونم فتُشركوا باله ومن أشرك باله فقد حبط عمله وهو ف الآخرة لمن
الخاسرين.

ويا معشر علماء المسلمين وأمتهم، كونوا شُهداء بالحق أنّ الإمام المهدي يدعوكم إل عبادة اله وحده لا
شريك له فتُقدروا ربم حق قدره إن كنتم إياه تعبدون، فلا تُبالغوا ف تعظيم أنبيائه من دونه وإنّما هم عبيد
له أمثالم وإنّما العظمةُ له وحده، فمن ذا الذي هو عظيم ف نظركم من دونه حت تذروا التنافس إل اله
الإشراك جميعاً إ دخول المسلمين ف بين علرهان المه ولسوف أقدّم البم؟ فقد أشركتم بالله من دون
من رحم رب، وذلك لو أنّ الإمام المهدي يلق إل كافة علماء المسلمين بسؤال فيقول لهم: أفتون فهل
ينبغ لم أن تُنافسوا محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم ‐ ف ابتغاء الوسيلة ف حبه وقربه

سبحانه؟ فحتماً يون جوابم هو قولم: "بل إننا جميع علماء المسلمين نبتغ الوسيلة لنبيه عليه الصلاة
والسلام، ولذلك تجدنا عند كل صلاة نقول: (اللهم آتِ محمد الوسيلة)، وذلك لأنّ الوسيلة ه درجة عند اله
لا تنبغ إلا أن تون لعبدٍ من عبيد اله ويرجو محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ أن يون هو؛
بل هو من أمرنا عليه الصلاة والسلام أن نسأل له الوسيلة". ومن ثُم يرد عليم الإمام المهدي ناصر محمد
اليمان وأقول: ما كان لمحمدٍ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ أن يحصر له الوسيلة إل اله من

م كتابه فحم م فه إليختلف مع أمر الدون المسلمين بل أمركم بذلك الشيطان الرجيم، ولذلك تجدونه م
قول اله تعال: {يا أيها الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾}

صدق اله العظيم [المائدة].

بل ذلك هدى اله تجدوه ف قوله تعال: {اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ} صدق اله العظيم، وتلك ه طريقة
من هدى اله من عبيده إل صراط العزيز الحميد. تصديقاً لقول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهم الْوسيلَةَ أيهم

أقرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربك كانَ محذُورا} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

وإنّما الحق ف اله لافة عبيده. تصديقاً لقول اله تعال: {قُل يا اهل الْتَابِ تَعالَوا الَ كلمة سواء بينَنَا
وبينَم ا نَعبدَ ا اله و نُشْرِكَ بِه شيئاً و يتَّخذَ بعضنَا بعضا اربابا من دونِ اله فَان تَولَّوا فَقُولُوا اشْهدُوا
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بِانَّا مسلمونَ ﴿٦٤﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

ويا معشر علماء الأمة الإسلامية، لقد أشركتُم باله وضل سعيم ف الحياة الدُنيا وأنتم تحسبون أنّم
ه عبده وخليفته الإمام المهديم لما ابتعث التدى أنتم وأماله ه، فلو لم تزالوا علنعاً، فاتّقوا التحسنون ص

ليهديم وجميع المسلمين والناس أجمعين بالقُرآن المجيد إل صراط العزيز الحميد، وأعلم أنّم سوف
تغضبون عل الإمام المهدي فتقولون: "اتّق اله أيها الذّاب الأشر فلست أنت المهدي المنتظَر فيف تُريدنا
أن نُنافس حبيبنا محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ ف الوسيلة إل اله؟ بل ه له من دوننا
ّه ‐صلوأقول: فهل أفتاكم جدّي محمد رسول ال م الإمام المهديعلي يرد ومن دون النّاس أجمعين". ثُم
اله عليه وآله وسلّم‐ أنّ الوسيلة لا تنبغ إ أن تون له من دونم والناس أجمعين؟ وحتماً يون ردكم:
"بل قال عليه الصلاة والسلام إنّ الوسيلة درجةٌ عند اله ه أرفع درجة إل ذات الرحمن لا تنبغ إ أن

إ نّا نحن المسلمون، فما دام لا تنبغبها م ننا نرى أنّه أوله ولم يقل لنا أنّه هو ولون لعبدٍ من عبيد الت
بها ف ه عليه وآله وسلّم‐ هو الأولال ّه ‐صله فإنّ محمداً رسول الون لعبدٍ واحدٍ من عبيد الأن ت
م الإمام المهديعلي يرد النّاس أجمعين". ومن ثُم ه أجمعين كونه خاتم الأنبياء والمرسلين إلعبيد ال

وأقول: فهل أفتاكم محمدٌ رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ أنّه هو ذلك العبد؟ وحتماً يون جوابم:
"كلا لم يفتنا بذلك وإنّما يرجو أن يون هو ذلك العبد". ومن ثُم يرد عليم الإمام المهدي وأقول: إذاً يا قوم

إنّ صاحبها عبدٌ مجهول من بين عبيد اله أجمعين ف الجن والإنس ومن كل جنسٍ ولذلك تجدوهم
َلتَغُونَ ابي}} :ه تعالون هو ذلك العبد. تصديقاً لقول العبد يرجو أن ي هم أقرب وكلهم أيرب يتنافسون إل

ربهم الْوسيلَةَ أيهم اقْرب}} صدق اله العظيم [الإسراء:57].

فقد تبين لم أنّ العبد الأقرب جعله اله مجهولا من بين عبيده أجمعين، وف ذلك حمةٌ من اله بالغةٌ وذلك
ل يتم التنافس بين كافة عبيد اله من الجن والإنس ومن كل جنسٍ إل ربهم أيهم أقرب وكل منهم يريدُ أن

يون هو ذلك العبد، وبهذه الحمة البالغة يخرج اله عبيده أجمعين من دائرة الشرك باله إل عبادة اله
وحده لا شريك له وليس للإنسان إ ما سع ف هذه الحياة فهل أنتم له عابدون؟ فلا تذروا عبادته لأنبيائه

ورسله فتحصروا تنافس الوسيلة إل اله لهم من دونم فيعذبم اله عذاباً نُراً ولن تجدوا لم من دون اله
ولياً ولا نصيراً، أم لم تجدوا محمد رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ وصحابته الأخيار قلباً وقالباً

:ه تعاله؟ ولذلك قال العبادة ال ه عليه وآله وسلّم‐ فال ّه ‐صلنافسون محمداً رسول الكانوا ي
اةيتُرِيدُ زِينَةَ الْح منْهنَاكَ عيدُ عتَع و ههجرِيدُونَ وي شالْعو هم بِالْغَدَاةونَ ربدْعي الَّذِين عكَ منَفْس بِراصو}
الدُّنْيا و تُطع من اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم [الهف].
ف ه، فتعتقدون أنّ له الحقال ه عليه وآله وسلّم‐ إلال ّه ‐صله وذروا تعظيم محمدٍ رسول الفاتّقوا ال

اله أعظم منم، فإنّه ليس ولد اله سبحانه وتعال علواً كبيراً.
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ولربما يود أحد علماء المسلمين أن يقول: "اتق اله يا ناصر محمد فلسنا نعتقد نحن المسلمين أنّ محمداً
رسول اله ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ ولد اله، بل هو عبدٌ من عبيد اله مثلنا". ومن ثُم يرد عليم الإمام
المهدي وأقول: فإذاً لما تجعلون له الحق ف اله أعظم من عبيده الآخرين وهو ليس إ عبدٌ من عبيد اله
مثلم أن كنتم صادقين، وليس له إلا ما سع عليه الصلاة والسلام؟ ولذلك قال اله تعال: {واصبِر نَفْسكَ
نم عتُط ا والدُّنْي اةيتُرِيدُ زِينَةَ الْح منْهنَاكَ عيدُ عتَع و ههجرِيدُونَ وي شالْعو هم بِالْغَدَاةونَ ربدْعي الَّذِين عم

اغْفَلْنَا قَلْبه عن ذِكرِنَا واتَّبع هواه وكانَ امره فُرطًا ﴿٢٨﴾} صدق اله العظيم.

بالح ه فبمحمدٍ رسول ال أول ناصر محمد اليمان الإمام المهدي ّتهم، إنمة الإسلام واويا علماء أم
والقُرب ‐صلّ اله عليه وآله وسلّم‐ ولنّ لو أذر تنافس الوسيلة إل اله له وأحرمها عل نفس فقد
أشركت باله ولن أجد ل من دون اله ولياً ولا نصيراً، وأعوذُ باله أن أكون من المشركين باله أنبياءه
ورسلَه وإنما ابتعثهم اله ليدعوا الامة إل عبادة اله وحده لا شريك له، فحثّوا كافة العبيد أن يعبدوا اله
جميعاً فيبتغون إل ربهم الوسيلة فيتنافسون إل ربهم أيهم أقرب ويرجون رحمته ويخافون عذابه، فأما

الذين هدى اله منهم فهذا تجدون طريقة هداهم ف محم كتاب اله ف قول اله تعال: {يبتَغُونَ الَ ربهم
الْوسيلَةَ أيهم أقرب ويرجونَ رحمتَه ويخَافُونَ عذَابه انَّ عذَاب ربك كانَ محذُورا} صدق اله العظيم

[الإسراء:57].

وقال اله تعال: {اولَٰئكَ الَّذِين هدَى اله فَبِهدَاهم اقْتَدِه} صدق اله العظيم [الأنعام:90].

فيا أيها المؤمنون باله إنّ الإمام المهدي آمركم بما أمركم به اله ف محم كتابه ف قول اله تعال: {يا أيها
الَّذِين آمنُوا اتَّقُوا اله وابتَغُوا الَيه الْوسيلَةَ وجاهدُوا ف سبِيله لَعلَّم تُفْلحونَ ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم

[المائدة].

وبرغم أنّ خليفة اله الإمام المهدي الذي سوف يتحقّق الهدى للناس أجمعين ف عصر بعثه فيجعل النّاس
أمةً واحدةً عل صراط مستقيم ولم يقّدر اله تحقيق الهدى للامة كلّها ف عصر بعث الأنبياء والمرسلين فلا
يزالون مختلفين وبرغم ذلك التريم من رب العالمين فلا ينبغ ل أن أقول لم لا تُنافسون ف حب اله
وقربه سبحانه وإنّما أنا بشر مثلم لم من الحق ف اله ما للإمام المهدي فلا فرق بين عبيد اله لأنهم

ه جميعاً وابتغوا إليه الوسيلة وجاهدوا فه وإمائه فلن يتخذ منهم صاحبةً ولا ولداً، فاتقوا الجميعاً عبيدٌ ل
سبيله بالدعوة إليه لعلم تُرشدون، اللهم قد بلغت، اللهم فاشهد.

ويا معشر الأنصار السابقين الأخيار ليس الاسم عبد النّعيم الأعظم هو للإمام المهدي حصرياً من دونم
ولنه ينبغ أن يون اسماً عل مسم، فمن علم أنّه حقاً عبد النّعيم الأعظم فلن يرض بنعيم الجنّة وحورها
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وقصورها حت يتحقق النّعيم الأعظم من ملوت الدُنيا والآخرة فيون اله راضياً ف نفسه وليس متحسراً
عل عباده الذين ضل سعيهم ف الحياة الدُنيا وهم يحسبون أنّهم يحسنون صنعاً.

ويا أحباب اله، يا من يحبهم اله ويحبونه لا تتمنوا الشهادة ف سبيل اله فيقتلم الافرون لأنه لئن يقتلم
هال بِيلس لُوا فقُت الَّذِين نبستَح و} :ه تعالم. تصديقاً لقول الافرون فحتماً ستدخلون الجنّة فور موتال
امواتًا بل احياء عندَ ربهم يرزَقُونَ ﴿١٦٩﴾ فَرِحين بِما آتَاهم اله من فَضله ويستَبشرونَ بِالَّذِين لَم يلْحقُوا بِهِم

من خَلْفهِم ا خَوف علَيهِم و هم يحزنُونَ ﴿١٧٠﴾} صدق اله العظيم [آل عمران].

يننموالْم نىٰ ماشْتَر هنَّ الا} :ه تعالهم بأن لهم الجنة. تصديقاً لقول الفأولئك باعوا أنفسهم وأموالهم لرب
نجِيلاالتّوراة و ا فقح هلَيدًا ععقْتَلُونَ ويقْتُلُونَ وفَي هال بِيلس لُونَ فقَاتالجنّة ي منَّ لَهم بِاالَهوماو مهنفُسا

والْقُرآنِ ومن اوفَ بِعهدِه من اله فَاستَبشروا بِبيعم الَّذِي بايعتُم بِه وذَٰلكَ هو الْفَوزُ الْعظيم ﴿١١١﴾} صدق
اله العظيم [التوبة].

ولربما يود أحد المجاهدين ف سبيل اله أن يقاطعن فيقول: فهل تأمرنا أن لا نُقاتل الافرين حت لا
يقتلونا؟ ومن ثُم يرد عليه الإمام المهدي وأقول: بل قاتلوا ف سبيل اله الذين يقاتلونم فليجدوا فيم بأساً
شديداً وقلوباً من حديدٍ ولينصرنّ اله من ينصره إنّ اله لقوي عزيز، ولا تعتدوا عل من لم يقاتلم من

من كان يرى أنّه سوف يرض افرين، وإنما لا تتمنّوا الشهادة من أجل الفوز بالجنّة وحورها وقصورها إال
ه راضياً فون البها فإنه لم يعلم بحقيقة النّعيم الأعظم منها وهو أن ي بها، فمن كان يرى أنه سوف يرض
نفسه. أرأيتُم يا أحباب اله (يا من يحبهم اله ويحبونه) أرأيتم لو أنّ أحدكم يقتل ف سبيل اله فيدخله جنّته
فيفرح بقصورها وحورها ومن ثُم استمع إل قول خف ف نفس اله فسمعه من وراء الحجاب يقول: {يا

حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾ الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ
انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ ﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ومن ثُم يخاطب ربه فيقول: لم خلقتن يا إله؟ ومن ثُم يرد عليه رب العالمين من وراء حجابه فيقول: {وما
خَلَقْت الجن وانس ا ليعبدُونِ ﴿٥٦﴾}صدق اله العظيم [الذاريات].

فباله عليم يا أحباب اله، فهل ترضون بنعيم الجنّة وحورها وحبيبم الرحمن حزين ومتحسر عل عباده
الذين ظلموا أنفسهم؟ بل تمنوا من اله أن يحقق لم النّعيم الأعظم من الجنّة وهو أن يون حبيبم الرحمن
راضياً ف نفسه وليس متحسراً عل عباده الذين ضل سعيهم ف الحياة الدُنيا وهم يحسبون أنهم يحسنون
صنعاً، ولا ولن يون اله راضياً ف نفسه حت يجعل النّاس أمةً واحدةً عل صراط مستقيم. فمن كان هذا
هدفه الذي يعيش من أجله فسوف يهدي اله عباده رحمةً بعبده الذي يعبد رضوان ربه ف نفسه متخذه غايته
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وليس وسيلة لتحقيق الجنّة فحقاً عل اله أن يهدي به النّاس فيجعلهم أمةً واحدةً عل صراط مستقيم، فذلك
صراط ة واحدة علة فجعلهم أمماختلاف الا ه فأنهال م الذي رحمهمن رب الحق هو الإمام المهدي

مستقيم ولا يزالون مختلفين ف عصر بعث كافة الأنبياء والمرسلين فريقاً هدى اله وفريقاً حق عليه الضلالة
إ ف عصر بعث الإمام المهدي الذي رحمه اله فهدى من أجله النّاس أجمعين فحقّق الهدف من خلقهم.
محن رم ١١٨﴾ا﴿ينفخْتَلالُونَ مزي دَةً ۖ واحةً وما النَّاس لعكَ لَجبر شَاء لَوو} :ه تعالتصديقاً لقول ال

ربكَ ۚ ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم [هود:119-118].

فأما قول اله تعال: {ولَو شَاء ربك لَجعل النّاس امةً واحدَةً} صدق اله العظيم، فتجدون بيان ذلك ف قول
اله تعال: {ولَو شَاء ربك من من ف الأرض كلُّهم جميعا} صدق اله العظيم [يونس:99].

وأما قول اله تعال: {و يزالُونَ مخْتَلفين} صدق اله العظيم، فتجدون بيان ذلك ف قول اله تعال: {فَرِيقًا
هدَىٰ وفَرِيقًا حق علَيهِم الضَلَةُ} صدق اله العظيم [الأعراف:30].

وأما قول اله تعال: {ا من رحم ربك ولذَٰلكَ خَلَقَهم} صدق اله العظيم، فذلك هو الإمام المهدي الذي
رحمه اله فهدى من أجله النّاس فجعلهم بإذن اله أمةً واحدةً عل صراط مستقيم فيذهب الحسرة من نفس
ربه عل عباده فيتحقق النّعيم الأعظم فيون اله راضياً ف نفسه فيتحقق الهدف من خلقهم، وكيف يون

اله راضياً ف نفسه؟ وذلك حت يدخل عباده ف رحمته فيجعلهم أمةً واحدةً عل صراط مستقيم.

فيا أحباب اله، يا من يحبهم اله ويحبونه فاحرصوا عل هدى الامة ولا تدعوا عليهم، فاكظموا غيظم من
بحي هالالنّاس و نع ينافالْعظَ والْغَي ينماظْالو} :ه تعاله. تصديقاً لقول اله تنالوا محبة الأجل ال

الْمحسنين} صدق اله العظيم [آل عمران:134].

وقال اله تعال: {ولْيعفُوا ولْيصفَحوا ا تُحبونَ انْ يغْفر اله لَم} صدق اله العظيم [النور:22].

وذلك لأنّ من عفا عن النّاس وصبر وغفر وصفح عنهم لوجه اله فإنّ اله يقول له: عبدي لست بأكرم من
عزم الأمور ف أنصاره إل ك فقد غفرت لك ما تقدم من ذنبك وما تأخر، وإنّما يدعو الإمام المهديرب

الدعوة إل اله. تصديقاً لقول اله تعال: {ولَمن صبر وغَفَر انَّ ذَٰلكَ لَمن عزم امورِ ﴿٤٣﴾} صدق اله
العظيم [الشورى].

وذلك حت يرقوا إل أعل درجات العبودية للرب. تصديقاً لقول اله تعال: {و تَستَوِي الْحسنَةُ و السيىةُ
ادفَع بِالَّت ه احسن فَاذَا الَّذِي بينَكَ وبينَه عدَاوةٌ كانَّه ول حميم ﴿٣٤﴾ وما يلَقَّاها ا الَّذِين صبروا وما
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يلَقَّاها ا ذُو حظٍّ عظيم ﴿٣٥﴾} صدق اله العظيم [فصلت].

ِّنم نَّهفَا نن تَبِعافرين بل قال: {فَمال لم يدعُ عل ؟ وذلك لأنّهه إبراهيم خليلافهل تعلمون لماذا اتخذ ال
ومن عصان فَانَّكَ غَفُور رحيم} صدق اله العظيم [إبراهيم:36].

يبنم اهوا يمللَح يماهربنَّ اا} :ه تعالحليم، وقال ال عرشه العظيم أنّ إبراهيم أواه ه من علولذلك شهد ال
﴿٧٥﴾} صدق اله العظيم [هود].

{واتَّخَذَ اله ابراهيم خَليً} صدق اله العظيم [النساء:125].

تحقيق النّعيم الأعظم من جنّة النّعيم فقد علمتُم الرجل الذي قتله قومه فاستشهد ف وأما حين أدعوكم إل
سبيل اله فأدخله اله جنّة النّعيم، ومن ثُم وجدّتم أنّ الرجل فرح بما آتاه اله من فضله وتمنّ لو يعلم قومه
بما آتاه اله من فضله ولنم ف نفس الوقت لم تجدوا اله فرحاً مسروراً كذلك الرجل فتدبروا وتفروا يا
ينمرالْم نم لَنعجو بر ل ا غَفَر٢٦﴾ بِم﴿ َونلَمعي مقَو تا لَيي نَّةَ ۖ قَالالْج خُلاد يلأولو الألباب: {ق

﴿٢٧﴾ وما انزلْنَا علَ قَومه من بعدِه من جندٍ من السماء وما كنَّا منزِلين ﴿٢٨﴾ ان كانَت ا صيحةً
واحدَةً فَاذَا هم خَامدُونَ ﴿٢٩﴾ يا حسرةً علَ الْعبادِ ۚ ما ياتيهِم من رسولٍ ا كانُوا بِه يستَهزِىونَ ﴿٣٠﴾

الَم يروا كم اهلَنَا قَبلَهم من الْقُرونِ انَّهم الَيهِم  يرجِعونَ ﴿٣١﴾ وان كل لَّما جميع لَّدَينَا محضرونَ
﴿٣٢﴾} صدق اله العظيم [يس].

ولذلك فمن كان اسمه عبد النّعيم الأعظم ف التاب فلن يرض بالنعيم الأصغر حت يتحقق النّعيم الأعظم
ولن يتحقق النّعيم الأعظم حت يجعل اله النّاس أمة واحدة عل صراط مستقيم.

وسلام عل المرسلين، والحمدُ له رب العالمين..
.ناصر محمد اليمان أخوكم الإمام المهدي
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